

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul "Pengendalian internal atas persediaan unit mobil pada PT Astra International Tbk. TSO Auto 2000 Way Halim" dengan tepat waktu.

Laporan tugas akhir ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan meraih gelar Ahli Madya di Politeknik Negeri Lampung. Selain itu, penulis juga ingin menyampaikan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bimbingan, dukungan, kontribusi dan doa kepada penulis selama proses penyusunan laporan tugas akhir. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Ir. Imam Asrowardi, S.Kom.,M.Kom., IPM., selaku Ketua Jurusan Ekonomi dan Bisnis Politeknik Negeri Lampung.
2. Arif Makhsun, S.E., M.S.Ak., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Lampung.
3. Endang Asliana, S.E., M.Sc., selaku dosen pembimbing ketua dan Irawan, S.E., M.Si selaku dosen pembimbing anggota yang telah sabar membimbing penulis dalam penyusunan laporan tugas akhir ini dengan membagi ilmu yang beliau miliki kepada penulis.
4. Artie Arditha, R., S.E.,M.Sc., Akt., selaku dosen penguji ketua dan Damayanti, S.E., M.M., Akt., selaku dosen penguji anggota yang telah

memberikan kritik dan saran yang bermanfaat untuk penulisan laporan tugas akhir ini.

5. Seluruh pimpinan, dosen dan staf program studi Akuntansi Politeknik Negeri Lampung yang telah memberikan ilmu di bangku perkuliahan.
6. Adib Agusta, S.E., sebagai staf administrasi unit dan Sobirun, sebagai staf PDS yang telah menjadi pembimbing lapang di Auto 2000 Way Halim yang sudah banyak membantu penulis dalam melaksanakan praktik kerja lapang dan memberikan pembelajaran mengenai materi-materi yang berkaitan dengan penulisan laporan tugas akhir ini.
7. Almarhumah Ibu Sariyati, Bapak Joko Suharto dan adikku Jofan's Firdaus yang menjadi penyemangatku menggapai cita-cita.
8. Mama Herawati dan Papa Fariji Tholib, S.E, yang selalu memberikan dukungan moril maupun materil yang tiada hentinya kepada penulis dalam menempuh pendidikan hingga selesai.
9. Pratu Taufiq Yulian Pradana sebagai penyemangat yang mengingatkan untuk selalu bersyukur dan bahagia serta memberi doa, dukungan dan semangat sehingga penulis dapat berjuang kembali untuk menyelesaikan laporan tugas akhir ini.
10. Teman-teman seperjuanganku dalam menyelesaikan tugas-tugas kuliah Apip, Martia, Maya, Mayang, Mega, Merisa, Nazia, Niluh, Okta, Panji, Putri, Reni, Resta, Suci, Susi, Sukma, Selvy, Siti, Tika, Wulan, Yayuk, Yeni dan Yunita.

Penulis mengharapkan agar laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua dalam meningkatkan dan mengembangkan ilmu pengetahuan.

Penulis menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun dan memperbaiki kualitas laporan tugas akhir ini.

Bandar Lampung, Januari 2018

Penulis

MOTTO

Selama ada keyakinan, semua akan menjadi mungkin

**Man Shabara Zhafira (Siapa yang Bersabar pasti
Beruntung)**

**Jadilah diri sendiri karena itu lebih baik daripada berpura-
pura menjadi orang lain yang baik**

PERSEMBAHAN

“Ku persembahkan karya kecil ini untuk orang tua ku dan adikku tersayang yang tiada bosan selalu mendo’akan, untuk sahabat-sahabatku yang selalu ada disaat suka maupun duka, Pratu Taufiq Yulian Pradana yang selalu memberikan semangat serta almamater yang selalu ku banggakan Politeknik Negeri Lampung”

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Prastika Hardiyanti dilahirkan di Jakarta, 24 Maret 1996 dari Bapak Joko Suharto dan Almarhumah Ibu Sariyati. Anak pertama dari dua bersaudara. Penulis menempuh pendidikan pertama di TK Tanah Air Jakarta Timur, kemudian melanjutkan sekolah dasar di SDN Malaka Jaya 01 Pagi Jakarta Timur, setelah itu melanjutkan ke sekolah menengah pertama di SMP Gajah Mada Bandar Lampung lalu melanjutkan ke sekolah menengah atas di SMA Persada Bandar Lampung yang selesai pada tahun 2014.

Penulis diterima di perguruan tinggi Politeknik Negeri Lampung, Jurusan Ekonomi dan Bisnis, Program Studi Akuntansi pada tahun 2014 melalui jalur PMKAB (Penelusuran Minat dan Bakat). Pada tahun 2017, penulis melaksanakan PKL (Praktik Kerja Lapang) di Auto 2000 Way Halim yang bertugas membantu pekerjaan di bagian administrasi unit. Penulis menyelesaikan pendidikan dan mencapai sebutan Ahli Madya (A.Md.) dari Politeknik Negeri Lampung, pada Oktober 2017.